

VITRAC-SUR-MONTANE. Association protection et concertation. Christian Fayat a présenté sa démission de la présidence de l'association Protection et concertation à Vitrac pour raisons personnelles, mais il reste membre actif. L'assemblée générale de l'association a donc élu un nouveau bureau : présidente, Marie-Noëlle Dufaure ; secrétaire, Marinette Malaurie ; trésorier, Michel Demazoin. Le but de l'association est de protéger l'environnement, défendre le cadre de vie et lutter contre les projets éoliens industriels. Renseignements auprès de Marie-Noëlle Dufaure, au 06.37.15.37.05. ■
